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Hébreux est principalement pour notre époque
L'épître aux Hébreux : Ce que Jésus-Christ fait, aujourd’hui (Chapitre un)
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L’Apôtre Paul a écrit 14 livres dans le Nouveau Testament et, à mon avis, Hébreux est sa pièce maîtresse.

L’Épître aux Hébreux a un des messages les plus puissants de la Bible. C’est une épître extraordinairement profonde. Elle
vous dit explicitement ce que le Jésus-Christ vivant fait, en ce moment même ! C’est un mystère pour la plupart des gens,
mais cela ne doit pas l’être. Vous en verrez la preuve partout dans cette brochure.

Elle montre, également, quelle potentialité vous avez—pas seulement le fait de naître dans la famille de Dieu, mais la
potentialité que vous avez maintenant par l’utilisation de la puissance de Dieu dans votre vie.

Le message d’Hébreux est particulièrement important pour nous à comprendre, aujourd’hui, parce qu’il nous est
principalement destiné, dans ce temps de la fin, juste avant la Seconde venue de Jésus-Christ.

PT_FR

Dans Hébreux 10 : 25, l’apôtre Paul écrit cette instruction : « N’abandonnons pas notre assemblée, comme c’est la coutume
de quelques-uns ; mais exhortons-nous réciproquement, et cela d’autant plus que vous voyez s’approcher le jour ».

De quel jour Paul parle-t-il ? De toute évidence, il parle de la Seconde venue.

Quand vous voyez que ce jour approche, vous devez avoir un plus fort sentiment d’urgence quant à votre vie spirituelle. Les
gens à qui Paul s’adressait ne voyaient pas cela. Certains abandonnaient même les assemblées ordonnées par Dieu—les
assemblées, lors du Sabbat, de l’Église ! Que pouvons-nous en apprendre ?

Dans le verset 37, Paul indique, explicitement, la Seconde venue : « Encore un peu, un peu de temps : Celui qui doit venir
[Jésus-Christ] viendra, et Il ne tardera pas ».

Clairement, Paul écrivait à propos de la période conduisant à la Seconde venue. Il pensait que le retour du Christ était
imminent, à son époque. Comme nous le verrons, il y avait un temps épouvantable qui arrivait, juste quelques années à partir
du moment où il écrivait. Mais le livre aux Hébreux est principalement pour la dernière ère de l’Église de Dieu—ce

1 / 7



qu’Apocalypse 3 : 14-22 appelle l’ère laodicéenne, le temps dans lequel nous sommes, maintenant. Beaucoup de versets
dans cette épître soutiennent ce point de vue.

Cela rend Hébreux considérablement plus important pour nous ! Le champ de vision est rétréci, et l’urgence de certains
avertissements spécifiques de ce livre est révélée. Bien que Paul ait pensé que le message était pour son époque, le Dieu qui
l’a inspiré sous-entendait, exactement, son objectif pour le temps de la fin !

Le cadre de temps
C’est un message sérieux et urgent ! Voyez le cadre de temps. Nous croyons que Paul a écrit cette épître entre 65 et 67 après
J.-C.—possiblement en l’an 66. Les congrégations de Judée, de l’Église de Dieu, se sont enfuies à Pella, en 69 après J.-C.,
juste trois ans plus tard. Les armées romaines avaient déjà fait deux incursions en Juda, et il semble évident que Dieu les a
arrêtées parce que Son Œuvre n’était pas finie ; ce n’était pas encore le moment pour Son Église d’aller dans un lieu de
refuge. Finalement, en 70 après J.-C., les Romains ont assiégé et détruit Jérusalem, rasant le temple et soumettant le peuple
par la famine. La lecture de l’histoire de cet holocauste peut vous rendre malade, elle est vraiment pleine d’horreur ! Et ce
n’est seulement qu’un type de ce qui arrivera très bientôt, sur l’Israël moderne !

Ce n’est pas un message facile à recevoir pour les gens, particulièrement quand ils sont en rébellion contre Dieu.

Il semble que les élus de Dieu avaient environ trois ans, après cet avertissement, pour se rendre à Pella afin d’être protégés.
Cela pourrait indiquer combien proche est le moment où le peuple de Dieu aura à s’enfuir dans un lieu de refuge !
(Apocalypse 12 : 14). Nous devrions considérer cela sérieusement. Bien que ces dates ne soient pas précises, une chose est
sûre : Paul écrivait pour un temps conduisant au Second avènement de Jésus-Christ !

Le thème d’Hébreux, c’est ce que Jésus-Christ, notre grand Souverain sacrificateur, fait en ce moment. Comprendre qu’il est
principalement centré sur cette ère rend le livre beaucoup plus significatif pour nous. L’épître aux Hébreux a des
avertissements spécifiques pour l’Église de Dieu, dans l’ère laodicéenne tiède. Nous devons utiliser cette instruction afin de
nous préparer pour le merveilleux avenir que Dieu nous donnera si nous sommes loyaux envers Lui.

Dieu savait, bien entendu, que Son message aux Hébreux était principalement pour ce temps de la fin. Il a donc inspiré
d’autres versets dans ce livre pour soutenir cet intérêt, au temps de la fin. Examinons quelques-uns de ces versets.

« Elle marche vers son terme »
Hébreux est la seule épître que Paul a écrit spécifiquement pour les Juifs convertis, en Judée. Le moment où il l’a écrit était
un temps très difficile pour eux. En 66 après J.-C., beaucoup de gens, en Judée, se sont rebellés contre l’Empire romain. Cela
aurait pu être une bonne année pour Dieu de commencer à avertir les Juifs, par l’épître aux Hébreux, qu’il y aurait une fin
terrifiante à leur rébellion contre Dieu.

Peu de temps après, l’Empereur Néron a fait décapiter Paul, et ensuite Néron lui-même est mort en 68 après J.-C. En 69, les
armées romaines commençaient de nouveau à avancer rapidement dans la région, et lors de la Pentecôte de cette année-là,
selon Josèphe, le peuple de Dieu en Judée a entendu une voix qui disait : « Partons d’ici ! Partons d’ici ! ». De tout ce que
nous pouvons établir, c’est à ce moment-là que ceux qui étaient obéissants à Dieu se sont enfuis à Pella.

En 70 après J.-C., Titus conquit Jérusalem. Cet événement est décrit en détail par Josèphe. Le siège de la ville a été barbare.
Beaucoup sont morts de famine. Avant que le siège ne se termine, le cannibalisme était répandu. Une fois à l’intérieur, Titus a
veillé au massacre de beaucoup de gens. Il a réduit en cendres le temple. Il a dévasté la ville. En tout, quelque
600 000 personnes ont été tuées. Des milliers ont été vendues comme esclaves.

Ce n’est qu’un petit type de ce qui vient rapidement sur l’Amérique, les peuples britanniques (incluant le Canada, l’Australie,
la Nouvelle-Zélande) et l’État juif ! (les nations d’Israël du temps de la fin ; faites la demande de notre livre gratuit, Les Anglo-
Saxons selon la prophétie, pour en avoir la preuve).

Malgré les épouvantables avertissements de Dieu, ces nations se délectent dans leurs péchés. Nous vivons dans le temps où
« les pécheurs seront consumés » (Daniel 8 : 23).

Dans Hébreux 10 : 37-38, Paul écrit : « Encore un peu, un peu de temps : celui qui doit venir viendra, et il ne tardera pas. Et
mon juste vivra par la foi ; mais, s’il se retire, mon âme ne prend pas plaisir en lui ». C’est tiré de Habacuc 2 : 3-4.

À quoi a trait le passage de Habacuc 2 ? Le verset 3 commence : « Car c’est une prophétie dont le temps est déjà fixé, elle
marche vers son terme, et elle ne mentira pas… ». Paul savait que ce verset parlait du temps de la fin, quand le Christ
retournerait. Les circonstances seront très semblables à ce dont les Juifs faisaient face à Jérusalem : l’Empire romain, sur le
point de les détruire ! « [S]i elle tarde, attends-la, car elle s’accomplira, elle s’accomplira certainement. Voici, son âme s’est
enflée, elle n’est pas droite en lui ; mais le juste vivra par sa foi » (versets 3-4).

Le livre de Habacuc nous a été spécifiquement révélé par Dieu comme ayant trait à l’ère laodicéenne rebelle, et Paul a cité ce
livre dans Hébreux.

Lisez Habacuc 1 : 6-11. Il prophétise sur l’Empire romain attaquant et détruisant trois nations d’Israël. Leurs guerriers sont
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plus rapides que des léopards et plus féroces que des loups ! Ils commettent des violences comme ce monde n’en a jamais
vu ! Anciennement, les Juifs n’ont pas échappé aux légions romaines, et nos peuples n’échapperont pas non plus. Dieu va
leur administrer cette punition à cause de leur mal inégalé.

Cette attaque talonne directement le procès de l’Église de Philadelphie de Dieu, prophétisé aux versets 1-5. (Cela est
expliqué dans ma brochure gratuite Habacuc.) Dans cette bataille légale, nous avons gagné les droits de reproduction de
plusieurs ouvrages de Herbert W. Armstrong. Nous utilisons cette littérature pour avertir les gens au sujet de l’Empire romain,
et beaucoup plus. Ainsi les deux éléments de cette prophétie sont liés ensemble.

« Elle marche vers son terme », dit Habacuc. Cette vision vous parle, en ce moment même !

Maintenant, c’est le temps de nous détourner de nos mauvaises voies et d’obéir à Dieu !

Au milieu des grands événements mondiaux, l’Église de Dieu joue vraiment un rôle-clef. C’est étonnant, mais ce n’est pas une
surprise quand vous comprenez qui est notre Souverain Sacrificateur comme Paul l’explique tout au long du livre aux
Hébreux.

Ésaü
Hébreux 12 : 15-16 contient une autre référence ayant une réalité spéciale dans l’ère laodicéenne : « Veillez à ce que nul ne
se prive de la grâce de Dieu ; à ce qu’aucune racine d’amertume, poussant des rejetons, ne produise du trouble, et que
plusieurs n’en soient infectés ; à ce qu’il n’y ait ni impudique, ni profane comme Ésaü, qui pour un mets vendit son droit
d’aînesse ». Anciennement, Ésaü vendit son droit d’aînesse pour un bol de soupe (Genèse 25 : 29-34). Ce qu’il a fait était
une préfiguration de ce qui est arrivé spirituellement à presque 50 pour cent du peuple de Dieu, dans l’ère laodicéenne.

Vous pouvez en lire, à ce sujet, dans la prophétie de Malachie. Ésaü, ou Édom, est utilisé comme un symbole pour la moitié
des Laodicéens qui perd sa vie éternelle. Dieu dit : « Et j’ai eu de la haine pour Ésaü, j’ai fait de ses montagnes une
solitude… » (Malachie 1 : 3). Ils vendent leur droit d’aînesse spirituelle : le droit de naître dans la famille de Dieu et de devenir
l’épouse du Fils de Dieu―la plus haute récompense que Dieu puisse donner ! Y a-t-il quelque chose dans ce monde qui
pourrait vous détourner de cela ?

Au verset 4, Dieu dit qu’Il détruira tout ce qu’ils essaieront de construire et les appelle « le peuple contre lequel l’Éternel est
irrité pour toujours ».

Voyez l’avertissement grave que Paul donne dans Hébreux 10. Après le verset 25, où il avertit que nous devons nous réunir
et nous exhorte les uns les autres alors que nous voyons approcher le retour du Christ, il continue : « Car, si nous péchons
volontairement après avoir reçu la connaissance de la vérité, il ne reste plus de sacrifice pour les péchés » (verset 26). Il
semble y avoir un grand saut entre ces deux versets. Mais cela a parfaitement du sens si vous comprenez le contexte
laodicéen. Cet avertissement a trait à la vie éternelle et à la mort éternelle ! Vous pouvez, également, voir dans la prophétie
d’Abdias où Dieu dit de Ésaü : « [T]u seras exterminé pour toujours » (Abdias 10). Ce sont les Laodicéens non repentis qui
vont perdre leur vie éternelle !

Qu’arrivera-t-il à ces saints tièdes, engendrés par l’Esprit, qui ne se repentent pas ? « [U]ne attente terrible du jugement et
l’ardeur d’un feu qui dévorera les rebelles » (Hébreux 10 : 27). Dieu a un châtiment sévère pour « celui qui aura foulé aux
pieds le Fils de Dieu, qui aura tenu pour profane le sang de l’alliance, par lequel il a été sanctifié, et qui aura outragé l’Esprit
de la grâce » (verset 29). Ils ont foulé aux pieds Dieu et le merveilleux droit d’aînesse familiale qu’Il leur a donné ; ils ne sont
pas impressionnés par le fait que Jésus-Christ a versé Son sang pour eux ! Dieu a beaucoup fait pour sauver Son peuple—et
beaucoup des membres de ce peuple ont, avec désinvolture, repoussé cela ! Comment peut-on se détourner de l’amour que
Dieu nous a montré ? Pourtant, 50 % des Laodicéens vont le faire parce qu’ils deviennent amers et ne peuvent pas s’en
remettre. Nous devons nous assurer que cela ne nous arrive pas.

Ces versets montrent avec quelle profondeur Dieu est affecté par nos péchés ! Dieu est un Père aimant qui est en train de
perdre 144 000 de Ses propres fils et filles ! (Lisez le Chapitre 3 de mon livre Le message de Malachie pour comprendre.)
C’est une affaire terriblement sérieuse !

Dieu dit : « À Moi la vengeance… Le Seigneur jugera Son peuple » ! (verset 30). « C’est une chose terrible que de tomber
entre les mains du Dieu vivant » (verset 31).

Est-ce juste une coïncidence si Paul mentionne Ésaü dans le livre des Hébreux ? Ce n’est pas à dire que Paul a pleinement
compris les choses ; l’Auteur réel de l’Épître aux Hébreux, c’est Dieu. Les exemples, comme celui-ci, sont des messages
codés que Dieu nous envoie. C’est principalement pour nous aujourd’hui !

Énoch
Hébreux 11 : 5 a un autre exemple qui s’applique directement à nous : « C’est par la foi qu’Énoch fut enlevé pour qu’il ne vît
point la mort, et qu’il ne parut plus parce que Dieu l’avait enlevé ; car, avant son enlèvement, il avait reçu le témoignage qu’il
était agréable à Dieu ». Ce verset a un lien important avec notre Œuvre, aujourd’hui.

Énoch est mentionné dans le livre de Jude. C’est une prophétie révélée seulement à l’Église de Philadelphie de Dieu. (Vous
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pouvez tout apprendre à ce sujet en faisant la demande d’un exemplaire gratuit de ma brochure sur Jude.) Jude 14 parle de
Énoch prophétisant sur l’arrivée du Christ « avec dix mille de Ses saints ». Comme cette brochure l’explique, il est question
des saints de Dieu dans le lieu de refuge. Ces 10 000 retournent avec Jésus-Christ pour gouverner la Terre. (Deleted section)

En 69 après J.-C., le peuple de Dieu devait fuir à Pella sinon ceux qui le composaient auraient été abattus comme des
animaux ! Ce n’était qu’une préfiguration de la bien pire des souffrances sur le point de s’abattre, dans ce temps de la fin. Dieu
nous avertit, de manière répétée, qu’il y aura des supplices sans précédent dans l’histoire de l’homme !

Seulement 5 pour cent du peuple de Dieu échapperont à cette souffrance, dans ce temps de la fin !

« Mais vous, bien-aimés, souvenez-vous des choses annoncées d’avance par les apôtres de notre Seigneur Jésus Christ. Ils
vous disaient qu’au dernier temps il y aurait des moqueurs, marchant selon leurs convoitises impies » (verset 17-18). Le mot
temps vient du grec chronos, qui signifie une succession de mesures de moments. C’est comme une horloge, ou une montre,
de haute précision, et le temps s’écoule ! La Bible a beaucoup d’avertissements à ce sujet ! Maintenant, nous mesurons des
moments, dans « la dernière heure » (1 Jean 2 : 18).

Jude 23 dit que le peuple fidèle de Dieu arrache des gens du feu—certains du feu de la Tribulation, d’autres du lac de feu !
Cela doit certainement inclure les Laodicéens, que nous essayons d’atteindre. Zacharie 3 dépeint un Josué qui est « un tison
arraché du feu », et il est un type de tous les Laodicéens. Il va vraiment y avoir un feu de la Tribulation et un lac de feu.
Quiconque comprend ce terrible avertissement devrait être profondément préoccupé !

Jude 23 dit, également : « haïssant jusqu’à la tunique souillée par la chair ». Certaines personnes ignorent les ordres
scripturaires de Dieu disant de rompre le contact avec ceux qui ont tourné le dos à Dieu (voir Romains 16 : 17 ; 1 Corinthiens
5 : 11 ; 2 Thessaloniciens 3 : 14 ; 2 Jean 10-11). Mais Dieu dit que nous devrions haïr même les vêtements qu’ils portent !
Dieu va les vomir de Sa bouche (Apocalypse 3 : 16), et ensuite ils doivent être enlevés du feu !

Souvenez-vous, Dieu est « celui qui peut vous préserver de toute chute et vous faire paraître devant sa gloire
irrépréhensibles et dans l’allégresse » (Jude 24). Nous avons un grand Souverain Sacrificateur, décrit dans le livre aux
Hébreux, qui peut nous empêcher de chuter ! Si vous connaissez votre nature humaine, vous savez que vous êtes sujet à la
chute. Mais notre Souverain Sacrificateur vivant peut l’empêcher ; tout ce que nous devons faire, c’est nous soumettre à Lui.
Quel Dieu d’amour nous servons !

Lévi
Hébreux 7 parle de Melchisédek, le Roi de Salem, à qui Abraham a payé des dîmes. Il s’agit, bien entendu, du même Dieu qui
est devenu Jésus-Christ, le Fils de Dieu. (Pour en avoir la preuve, faites la demande de notre article réimprimé « Qui était
Jésus avant Sa naissance humaine ? »)

Dans ce contexte, Paul met en valeur Lévi, le père des lévites. « Ceux des fils de Lévi qui exercent le sacerdoce ont, d’après
la loi, l’ordre de lever la dîme sur le peuple, c’est-à-dire, sur leurs frères, qui cependant sont issus des reins d’Abraham »
(Hébreux 7 : 5). Au milieu du passage concernant les dîmes et les offrandes, et la loi qui s’y rapporte, Paul mentionne Lévi.

Qui sont les véritables « fils de Lévi », aujourd’hui, spirituellement parlant ? Anciennement, Lévi avait la loi de Dieu et le
gouvernement. Qui sont les gens ayant la loi et le gouvernement de Dieu, aujourd’hui ? Les ministres philadelphiens fidèles
de Dieu sont ceux qui restent attachés au gouvernement et à la loi que le Père, le Chef de la Famille, nous a donnés. Nous
sommes les fils de Lévi, spirituellement.

Malachie est un livre principalement pour ce temps de la fin, la dernière ère de l’Église de Dieu. (Faites la demande de mon
livre gratuit, Le message de Malachie à l’Église de Dieu, aujourd’hui pour avoir d’abondantes preuves.)

La prophétie de Malachie 2 fait référence à Lévi, un rôle spirituel accompli par M. Armstrong dans ces temps modernes.
« Vous saurez alors que je vous ai adressé cet ordre, afin que mon alliance avec Lévi subsiste, dit l’Éternel des armées. Mon
alliance avec lui était une alliance de vie et de paix, ce que je lui accordai pour qu’il me craignit ; et il a eu pour moi de la
crainte, il a tremblé devant mon nom. La loi de la vérité était dans sa bouche, et l’iniquité [le non-respect des lois] ne s’est
point trouvée sur ses lèvres ; il a marché avec moi dans la paix et dans la droiture, et il a détourné du mal beaucoup
d’hommes » (versets 4-6). Lévi est mort en 1986, mais nous nous tournons toujours vers lui pour avoir la vérité que Dieu lui a
donnée.

« Car les lèvres du sacrificateur doivent garder la science… » (verset 7). La tâche des ministres, c’est de garder cette
connaissance venant de Dieu. Si cette connaissance vous a été donnée, vous devez la garder ! Ces fils de Lévi doivent
garder cette vérité, sinon Satan l’enlèvera. « [E]t c’est à sa bouche qu’on demande la loi, parce qu’il est un envoyé de l’Éternel
des armées » (verset 7).

Après la mort de M. Armstrong, certains des ministres de Dieu ont ouvertement dit qu’ils expérimentaient une nouvelle forme
de gouvernement. Apparemment, ils croient que l’on peut choisir le gouvernement qui fonctionne pour soi—tout comme le
monde le fait ! Un d’entre eux a dit que son Église avait un gouvernement collégial. Cela signifie que l’autorité est également
répartie entre collègues. Cela n’est en rien comme le gouvernement de Dieu ! Cependant, ces hommes prétendent encore
s’accrocher à ce que M. Armstrong enseignait. Mais en admettant qu’ils aient un gouvernement différent, en essence ils
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manquaient à l’observation de la loi de Dieu. Spirituellement, ils n’étaient plus les fils de Lévi Par conséquent, Dieu ne pouvait
pas les utiliser pour faire Son Œuvre.

Dieu a donné Sa loi spirituelle et Son gouvernement à un homme dans ce temps de la fin : Herbert W. Armstrong. Il était un
type de Lévi. Anciennement, Lévi a gardé seulement la lettre de la loi de Dieu, et l’Israël physique n’avait pas l’Esprit saint de
Dieu. Mais, nous, nous l’avons, et notre tâche c’est de surveiller et de garder la révélation que Dieu a donnée à
M. Armstrong ! Cette connaissance de la loi et du gouvernement est fondamentale ! Si nous perdons cela, tout disparaît ! Les
Laodicéens nous en donnent d’amples preuves. Ils sont dans le désordre, et ils en sont eux-mêmes à l’origine.

Dieu nous ordonne de demander la loi « à la bouche » de Lévi. Cela est très spécifiquement exprimé. M. Armstrong était « le
messager » de Dieu, à qui la loi et le gouvernement de Dieu ont été donnés pour qu’il les mette en œuvre.

Il est facile de démontrer où la loi et le gouvernement de Dieu se trouvent aujourd’hui. C’est le seul endroit où vous trouverez
l’Œuvre de Dieu. C’est le seul endroit où vous trouverez le message de Dieu proclamé à ce monde.

Dieu condamne les Laodicéens : « Mais vous, vous vous êtes écartés de la voie, vous avez fait de la loi une occasion de
chute pour plusieurs [pour beaucoup (d’après la King James)], vous avez violé l’alliance de Lévi, dit l’Éternel des armées »
(verset 8). Des ministres rebelles ont été une occasion de chute pour beaucoup. C’est ce qui arrive quand on devient tiède—
ou pire—vis-à-vis de la loi de Dieu.

Lévi est une personnalité cruciale, du temps de la fin. La référence de Paul à Lévi, dans Hébreux, n’est pas une coïncidence
non plus. C’est une preuve supplémentaire que cette épître est principalement pour cette ère dans laquelle nous sommes.

Ébranler la terre et le ciel

Dans Hébreux 12, Paul cite une autre prophétie du temps de la fin qui établit le cadre de temps de cette épître.

Au milieu d’un passage faisant référence à Dieu donnant Sa loi à partir du mont Sinaï, Paul écrit : « Gardez-vous de refuser
d’entendre celui qui parle ; car si ceux-là n’ont pas échappé qui refusèrent d’entendre celui qui publiait les oracles sur la terre,
combien moins échapperons-nous, si nous nous détournons de celui qui parle du haut des cieux » (verset 25). Dieu tient
l’Israël physique pour responsable de Son rejet. Il tiendra certainement pour responsable Son peuple engendré par l’Esprit !
Le message de Dieu vient du ciel, mais 95 pour cent du peuple de Dieu lui ont tourné le dos.

« Lui, dont la voix alors ébranla la terre, et qui maintenant a fait cette promesse : Une fois encore J’ébranlerai non seulement
la terre, mais aussi le ciel » (verset 26). Cela fait référence à Aggée 2 : 6, une autre Écriture dont Dieu en a donné la
révélation, et qui est spécifiquement pour notre époque !

Aggée 2 : 6 concerne le message profond qui précède l’ébranlement physique des nations pendant la grande Tribulation :
« Car ainsi parle l’Éternel des armées : Encore un peu de temps [Une fois encore, dans peu de temps (selon la Version
révisée standard)], et J’ébranlerai les cieux et la terre, la mer et le sec ». Cet ébranlement a, également, été fait auparavant—
dans ce cas, par Dieu par l’intermédiaire de M. Armstrong. Il s’agit d’un ébranlement spirituel. (Je le démontre dans ma
brochure gratuite : Aggée : Dieu a commencé à ébranler les nations.) Il est question des sixième et septième ères de l’Église
de Dieu.

Une fois encore, dans le livre des Hébreux, Paul fait référence à une prophétie du temps de la fin que Dieu a révélée à Son
Église très récemment. Mais ce n’est pas vraiment Paul—c’est Dieu ! Dieu savait ce dont nous aurions besoin, dans ce temps
de la fin, peut-être beaucoup plus que ce dont Paul avait besoin, dans les temps menant jusqu’en 70 après J.-C. ! C’est une
révélation que M. Armstrong n’a jamais comprise, parce qu’elle est pour l’ère laodicéenne. La Bible est un livre de messages
codés.

Le mot cieux signifie l’univers. Comment l’univers serait-il ébranlé spirituellement ? Le Hebrew-Greek Key Word Study Bible
dit que cieux peut faire référence au royaume du soleil, de la lune et des étoiles, ou à toute la création (comme dans Genèse
1 : 1). Mais il peut, également, faire référence au « lieu d’habitation de Dieu » et à « l’univers », y compris là où Dieu demeure.
Dieu va ébranler les cieux et la Terre. Ce qu’Il fait ébranlera le lieu où Il habite ! Après tout, Il se recrée dans l’homme ! Dieu
se recrée en vous ! Cela n’ébranle-t-il pas les cieux et la Terre ? Dieu est notre Père, et la Jérusalem d’en haut est notre mère
à tous (Galates 4 : 26).

Ce qui se passe dans votre vie montre la puissance impressionnante de Dieu. Vous êtes Sa création ultime ! Il ne peut rien
créer de plus grand que cela ! Si cela ne fait pas trembler les cieux et la Terre, rien ne le fera.

En plus de cela, la grande majorité des saints engendrés par l’Esprit de Dieu se rebellent en ce moment même. Le grand Dieu
est profondément préoccupé par ce qui est arrivé à Sa famille rebelle ! Cela secoue l’univers et la Terre ! Cela cause à Dieu le
Père et à Jésus-Christ la plus intense douleur ! Ils ne veulent pas voir leur famille bien-aimée plongée dans une tribulation
nucléaire ou dans le lac de feu.

(Deleted Sentence) C’est un message qui ébranle, également, Satan et les démons. Ils sont en colère, en ce moment même,
parce qu’ils savent que leur temps est court, et ce message les met en colère d’autant plus. Leurs activités destructrices ont
ruiné une bonne partie de l’Univers, et Dieu a dû les chasser ! Les anges justes se sont réjouis, mais cela signifiait le malheur
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pour ceux qui étaient sur la Terre (Apocalypse 12 : 9, 12). Maintenant, les activités destructrices des démons sont en train
d’ébranler la Terre ! Mais si nous vainquons le diable, cela démontre la puissance impressionnante de Dieu ! Et en faisant
cela, nous nous qualifions pour nous asseoir sur le trône avec Jésus-Christ ! Cela ébranle vraiment les cieux et la Terre !

Dieu nous aime intensément. Pensez au sacrifice du Christ et à tout ce que Lui et le Père ont fait, et sont en train de faire,
pour qu’il nous soit possible d’être dans Leur Famille. Plus on comprend cela, plus cela nous ébranle, prenant conscience de
l’importance qu’il y a d’obtenir ce droit ! Le Père et le Fils, avec les anges justes, sont en train de nous secourir, faisant tout ce
qu’Ils peuvent pour nous aider à achever cette Œuvre, à construire le caractère même de Dieu dans notre vie, et à entrer dans
la famille de Dieu, pour toujours !

Cela ébranle la Terre et l’Univers !

En Aggée 2 : 7, Dieu dit qu’Il « remplir[a] de gloire cette maison ». Cela fait référence à l’auditorium que nous avons construit
pendant cette ère laodicéenne ! Le message venant de la Jérusalem d’en haut émane de cet édifice particulier sur la Terre !
Au milieu de tous ces événements, se déroulant spirituellement et physiquement, Dieu parle de cette maison même ! Dieu
met cette Église en avant, dans beaucoup de prophéties.

La référence à Aggée 2 : 6-7, dans Hébreux, est encore un autre signal que cette épître est un livre du temps de la fin.

L'urgence de Paul

Paul avait un centre d’intérêt éternel—et une intense urgence, une urgence du temps de la fin pour finir l’Œuvre de Dieu. Paul
pensait qu’il vivait dans les derniers jours, le temps dans lequel nous vivons, maintenant. Mais cette période, au premier
siècle, n’était qu’un type de ce dont nous faisons l’expérience, aujourd’hui.

À cette époque-là, Paul était très contrarié avec le peuple de Dieu. Cette épître contenait une forte correction pour les
membres de ce peuple. Paul leur remettait en mémoire leur appel à être des enseignants pour Dieu. Pourquoi cela devait-il
leur être rappelé ? Parce qu’eux-mêmes devaient encore apprendre les bases ! Ils étaient en train de perdre la vérité qui leur
avait été donnée. Ils n’étaient pas prêts à enseigner—ils ne se préparaient pas à leurs rôles prescrits par Dieu. Malgré
l’urgence du temps, le peuple de Dieu ne croissait pas. En fait, il régressait, reculant spirituellement.

Qu’auriez-vous fait si vous étiez Paul ? Quel genre de message auriez-vous délivré au peuple de Dieu qui manquait de
croître, perdant même un peu de ce qu’il avait ?

Cette question est extrêmement appropriée à notre époque ! Nous vivons dans un temps où 95 pour cent du peuple de Dieu
Lui ont tourné le dos. Des milliers de gens—membres de la famille de Dieu—sont tombés spirituellement tout autour de nous !

Nous sommes là afin d’être des enseignants pour ce monde. Comment les Laodicéens peuvent-ils se détourner de Dieu
quand tant de destruction arrive sur les nations d’Israël, aujourd’hui ? Comment peuvent-ils s’éloigner considérant tout ce qu’Il
leur a promis ? Dieu bénit Son peuple de façons miraculeuses. Avec des promesses et des miracles aussi merveilleux,
qu’est-ce qui fait que les gens se détournent ? L’apôtre Paul expose clairement la raison. (J’en parle en détail dans le
Chapitre 4 de cette brochure.)

L’holocauste de 70 après J.-C., a été dévastateur pour Jérusalem. Mais la destruction bientôt à venir des nations d’Israël sera
bien pire. Dieu a vu que les nations modernes d’Israël seraient terriblement divisées. Jésus-Christ dit qu’une maison, ou une
nation, divisée contre elle-même ne peut subsister (Matthieu 12 : 25). La Grande-Bretagne subit les tensions du Brexit.
L’Amérique est déchirée par la politique corrompue. Cependant, la majorité du peuple de Dieu—qui a la responsabilité
d’avertir le monde de la situation dans laquelle ces ennuis conduisent—refuse de voir ce qui se passe, et se rebelle contre
Dieu !

Paul faisait face à une situation semblable, au premier siècle, quand il a écrit cette épître. Vous pourriez penser qu’il
corrigerait tout de suite, et réprimanderait fortement les gens ! Il les a bien corrigés, finalement—mais il n’a pas commencé
par la correction.

Paul commença le livre aux Hébreux en expliquant une magnifique vision !

Pourquoi ?

Les Laodicéens rebelles, aujourd’hui, perdent, ou ont perdu, le plus grand espoir de la Bible.

Paul a traité le même problème, au premier siècle. Aujourd’hui, les Laodicéens ont abandonné Dieu et Sa vision des plus
majestueuses. Avant qu’ils ne reçoivent une forte correction, ces rebelles doivent comprendre ce qu’ils sont sur le point de
perdre.

Nous savons que 50 pour cent d’entre eux ne retourneront jamais à Dieu. Cependant, 50 pour cent d’entre eux se repentiront
(Matthieu 25 : 1-12). Malheureusement, la plupart de ces rebelles ne se repentiront pas tant qu’ils n’auront pas été plongés
dans la grande Tribulation.

Le message que nous proclamons, aujourd’hui, jouera un rôle crucial dans leur repentir.

Si nous manquons de les avertir, nous serons coupables de leur sang ! (Ézéchiel 33 : 8).
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Si nous les avertissons, Dieu nous protégera de la grande Tribulation et du Jour du Seigneur.

Les deux premiers chapitres d’Hébreux rayonnent d’inspiration. Votre imagination peut déborder comme jamais auparavant !
C’est ce que nous étudierons dans le Chapitre 2 de cette brochure.

À suivre …
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